

Itinéraires de Promenade et de Randonnée

Pierre des Quatre
Communes

10 km



Facile



Le circuit débute au pied de la priurale d'Arnac, majestueux édifice construit au XI^{ème} siècle. Après le village de la Férédié, belles perspectives sur cette église (côté droit) et sur la campagne verdoyante en direction de Lubersac (côté gauche) puis arrivée sur le domaine de Chignac où gambadent juments et poulains, domaine de 70 ha que vous traverserez jusqu'aux écoles.

Après avoir longé le stade Pierre Villepreux, retour au paysage vallonné du Rhé avec la côte du Puy Marmont qui offre, là-aussi, de belles perspectives sur les prairies alentours.

Puis c'est le « plongeon » dans la forêt domaniale de Pompadour (64 ha), gérée par l'ONF, avec quelques arbres remarquables dont le Roi de la Forêt et ses dimensions impressionnantes.

Au sortir de cette forêt, nouveau paysage fait de prairies puis de vergers de pommiers. Une halte s'impose à la Pierre des Quatre Communes, ce point étant la jonction des communes d'Arnac-Pompadour, Saint-Sornin Lavolps, Concèze et Beysenac.

Après avoir traversé la RD7, longeant à nouveau les vergers de pommiers puis de châtaigniers, retour au paysage vallonné avec de jolis points de vue de part et d'autre du circuit, avant la descente vers les Levades et ses prairies où paissent les bovins de race limousine. La montée vers la priurale d'Arnac clôturera cette belle balade.

 BALISAGE Jaune/Blanc

-  Bonne direction
-  Changement de direction
-  Mauvaise direction

FFRandonnée 
Comité départemental
Corrèze

La Corrèze, je l'aime, je la préserve !



Arnac Pompadour

